



10.12.2025

6.000 KILOMETER IM MONAT: WAS MACHT EIGENTLICH EIN SATA AUSSENDIENSTLER?

„Freude am Autofahren – diese Grundeigenschaft sollte man für diesen Job in jedem Fall mitbringen“, erklärt Manuel Baumstark. Der 35-Jährige ist seit Mai Gebietsrepräsentant beim Hersteller für Lackerpistolen und Atemschutzsystemen, SATA. Er ist für die Region zwischen Passau, Hof und Würzburg zuständig. „Ich bin viel im Markt unterwegs. Da kommen im Monat locker bis zu 6.000 gefahrene Kilometer auf den Tacho“, beschreibt er. Zu seinen Aufgaben gehören die Betreuung von Anwendern in Lackierbetrieben sowie der Händler und Vorstellung der Neuprodukte. Zudem informiert er zu verschiedenen Produkten und Anwendungen in Berufsschulen und an Handwerkskammern.

„DIE VIELSEITIGKEIT DER AUFGABEN GEFÄLLT MIR“

„An meinem Job schätze ich besonders diese Vielseitigkeit“, berichtet Manuel Baumstark im schaden.news-Interview und fügt hinzu: „In den Betrieben führe ich oft tolle Fachgespräche. Das Miteinander, sowohl mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Werkstätten, als auch mit meinen Kolleginnen und Kollegen bei SATA, ist echt super.“ Gezielt beantwortet der Gebietsleiter konkrete Fragen zu Atemschutz und den Lackerpistolen der Kornwestheimer. Momentan sei besonders die neue SATA jet X bei den Anwendern gefragt. „Ich beobachte sehr schnell, dass es bei den Werkstätten gerade zu unseren SATA Lackerpistolen eine große persönliche Verbundenheit gibt.“

Wenn wir darüber sprechen, gibt es dann gleich immer eine Ebene und viele Anknüpfungspunkte für weitere Gespräche“, erklärt Manuel Baumstark.

„DAS BESTE AUS MEINEN BEIDEN AUSBILDUNGSBERUFEN, VEREINT IN EINEM JOB“

Erst seit rund einem Monat ist Tim Weinmann als Gebietsrepräsentant bei SATA für die Region Baden-Württemberg verantwortlich. „Im Rahmen meines Einarbeitungsplans habe ich in den vergangenen Wochen jede Abteilung im Unternehmen durchlaufen und konnte dadurch ein Gefühl für die Abläufe im Unternehmen entwickeln“, berichtet der 33-Jährige. Zudem hat er sich gemeinsam mit seinen Kollegen bereits die ersten Werkstätten in seinem Gebiet angesehen und bereits wertvolle Kontakte geknüpft. „Ich freue mich darauf, in den nächsten Monaten viele Betriebe in Baden-Württemberg besuchen zu können und die Anwender in den Werkstätten dabei zu unterstützen, effizient mit ihren Lackierpistolen und den Atemschutzsystemen umzugehen.“ Tim Weinmann ist gelernter Fahrzeuglackierer sowie Außenhandelskaufmann. „Der Job bei SATA verbindet, was ich aus meinen beiden erlernten Berufen am meisten mag: Das Lackieren und die fachgerechte Beratung von Anwendern“, betont Tim Weinmann abschließend.

Manuel Baumstark und Tim Weinmann gehören zu einem großen Team von Außendienstmitarbeiterinnen und -mitarbeitern von SATA. Und das Unternehmen sucht noch Verstärkung. Informationen dazu erhalten Sie in der Infobox.

Ina Otto